

Feuerwehrjugend am Fliegerhorst Langenlebarn

Es war ein aufregender Tag für die Gruppe der Feuerwehrjugend Zwentendorf/Phyra aus dem Bezirk Mistelbach. Als Sonderpreis für den Sieg beim letztjährigen Fire-Cup wurden die Jugendlichen über eine Initiative des NÖ Landesfeuerwehrkommandos zu einer Exkursion zum Fliegerhorst Langenlebarn eingeladen. Heute war es soweit. Die 15 Burschen und Mädchen samt Betreuer durften dabei nicht nur einen exklusiven Blick hinter die Kulissen des militärischen Flugbetriebes werfen. Als Höhepunkt der Exkursion wurden sie gar zu einem Rundflug mit dem Black Hawk S70 über das Tullnerfeld eingeladen. Und das bei schlechten Flugverhältnissen. Heftiger Wind und starker Regen schüttelten die Maschine ordentlich durch. Die jungen Passagiere zeigten Mut und Körperbeherrschung - kein einziger Fluggast musste sich übergeben. Dafür gab's auch bewundernde Worte von Landesfeuerwehrkommandant Dietmar Fahrafellner. Er ließ es sich nicht nehmen, die Jugendgruppe am Fliegerhorst zu begrüßen. Einhellige Meinung der Feuerwehrkids: "Diesen Ausflug werden wir nie vergessen, ein beeindruckendes Erlebnis." Großer Dank gebührt auch dem Österreichischen Bundesheer, speziell dem Militärkommando NÖ, dass diese tolle Exkursion erst möglich machte.

Quelle NÖ LFKDO



